

FORZA駒澤選手紹介 PART1

林堂 眞 (DF・4年)

今年1回目の選手紹介は、今季主将の林堂眞選手です。学習塾に通い勉強の成績もよかった林堂選手。想像を絶する超ロングシュートなど、知られざる林堂選手の過去に迫ったインタビューです。どうぞご覧ください。

無限の体力

小学校時代は無限の体力を持っていました。習い事が多くて、私生活がなかったです。サッカーの他に、水泳と習字と塾に通っていました。休みはなかったんですけど、毎日動いていました。学校の休み時間でも、外でサッカーやドッチボールを遊んでいました。今よりもたぶん体力がありました(笑)。

勉強と遊びの両立

中学校のときはやんちゃでしたね。やりたい放題でした。普通に学校さぼったり、公園で花火やったり(笑)。すごかったですよ。わりと大きな公園だったんですけど、「今日も行くでしょ」みたいな感じで・・・。サッカーのない日は毎日のようにやっていました。週5でサッカーがあつて、それ以外の日は塾があつたので、塾に行く前に花火をやっていました。

勉強は英・数が得意でした。嫌いだけと出来ました。小学校のときに英語教室に通っていて、中学でも塾に通っていたので・・・(笑)。

ビックリ！ゴール

中学校はリバイル船橋という市船(市立船橋高)の下部組織のチームにセレクションで受かって入りました。トーナメントの大事な試合のときに同点で、勝たなきゃやばいって感じて、センターバックをやっていたんですけど、フォワードにあげられて、すごいロングボールが来て相手キーパー競り合ったら、競り勝っていました(笑)。それが決勝ゴールになりました。チームの中でも背が高い方でした。

高校のときもセンターバックだったんですけど、結構点を取っていましたね。コーナーキックからのヘディングが多かったです。榎崎高校との試合で、前半の始めの方に雨が降って、風もすごい吹いていたんですけど、すごい風強くて、センターラインくらいからのフリーキックで、どこでもいいやと思って思い切り蹴ったら、風に乗ってそのまま直接入っちゃって(笑)。それで先制しちゃって、今日勝

人としての成長

最初はサッカーを辞めるつもりだったんですけど、高校時代の監督に相談して・・・。駒大が優勝した次の年で、そのときの4年生に習志野高校の先輩がいたので、監督に連絡をしてもらって、2日くらい練習に参加して、入ったという感じです。結構みんな笑っていて、楽しそうにやっていました。けど練習で、笛がなったら厳しくやるっていう感じで、高校にはない練習の雰囲気、大学ってこんなところなんだって思いました。

最初は縦に早いサッカーをしていて、紅白戦をやったらデフエンス大変だなんて思いました。思ったよりも縦に早かったです。秋田監督はすごい人だと思えます。言うこと一つ一つがすごい心に響くというか、サッカーにとっても大切ですし、人生においても大切なことを言っているの、本当にためになるし、自分のとらえ方によっては自分の方向にも考えられる。そういうことを考えて言っています。すごい先も見ているし、今も見ているし、本当にすごい人だと思っています。

今年の目標

今年の目標が「素直、ひたむき、向上」っていう三つの言葉と日本一なんです。なので、サッカーに素直になって、自分も気持ちも素直に出して、練習もひたむきに努力して、いつでも向上心を持って、上を目指してやっていけば日本一に少しでも近づけるかなって思っています。一戦一戦しっかりと戦って、三冠を獲ろうと思っています。



●りんどう まこと / 1989年11月21日生。178cm 72kg。柏レイソルJリーガリバイル船橋・習志野高校。家族構成は、父、母、姉、妹。趣味は読書、映画観賞。得意なプレーはフリーでのプレー、ヘディング、ロングキック。好きな言葉は「一生の目標を一秒で表す」。憧れの選手はカンナハ一口。ニックネームは林堂、林ちゃん。

～お知らせ～
FORZA駒澤BOXを駒澤大学駒沢校舎内の食堂にあるアイスクリーム売り場、学生部に設置しています。毎週金曜日に置いてるので、ご自由にお持ちください。

FORZA駒澤は毎週金曜日に発行！お便り、感想などはこちらまで
〒154-8525 東京都世田谷区駒澤1-23-1
駒澤大学マスコミ研究所内「駒大スポーツ・サッカー班」Eメール
forzakomazawa@hotmail.com
駒沢大学 〒154-8525 東京都世田谷区駒沢 1-23-1

林堂選手にとって 駒大サッカーとは？



人間をつくってくれる場！

次節は順天堂大学と対戦！

<場所>フクダ電子アリーナ
<日程>5月7日(土) 11:30
会場へのアクセス
・JR京葉線・外房線・内房線「蘇我」駅より徒歩8分